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هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة    ملاحظة: مايلي

لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات  

 مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية.   بمثابة مصادر
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 يجري التسجيل.

 

 مرحبًا بكم وطابت أوقاتكم أينما كنتم يا من تنضمون إلينا أو تشاهدوننا في التسجيل. إذن   تاتيانا تروبينا:   

 

عبر الإنترنت الخاصة بتقديم إحاطة    ICANN72مرحبًا بكم في ندوة ما قبل اجتماع   

بآخر مستجدات سياسة منظمة دعم الأسماء العامة.  وبالنيابة عن منظمة دعم الأسماء 

منظمة مجلس  ورئيس  الرئيس    العامة  ونائب  فوكوارت،  فيليب  العامة،  الأسماء  دعم 

المغادر منصبه، بام ليتل، أود أن أعرب عن ترحيبي الحار بكل من يحضر معنا اليوم،  

 وبالمتحدثين وبكل من يستمع إلينا وآمل أن يطرحوا علينا الأسئلة. 

 

ولايتهم في مجلس  وبالنسبة لمن لا يعرفني منكم، فإنني أيضًا أحد نواب الرئيس المنتهية   

 منظمة دعم الأسماء العامة بدار الأطراف غير المتعاقدة.

 

إذن ماذا عن هذه الندوة عبر الإنترنت؟  سوف نستمع خلال هذه الندوة عبر الإنترنت   

من رؤساء عملية وضع السياسات في منظمة دعم الأسماء العامة وعملية وضع السياسات 

المعجّلة ورؤساء فريق تحديد النطاقات، وأتمنى أن نعطيكم جميعًا فكرة حول نوع العمل 

م الأسماء العامة في الوقت الحالي، وأتمنى أيضًا أن يساعدكم الذي تشارك في منظمة دع

 . ICANN72ذلك في الاستعداد لجميع المناقشات التي ستجري خلال اجتماع 

 

وقبل أن نبدأ، أود أو أستعرض معكم خارطة الطريق سريعًا جدًا بالإضافة إلى بعض   

 النقاط التنظيمية قبل أن نبدأ. 
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 40  من  2 صفحة

 

ه الكلمات الافتتاحية، التي كانت أطول من اللازم، أليس  إذن ما الذي سيحدث بعد هذ 

كذلك؟  بدأت تطول أكثر من اللازم.  إذن فسون نستمع من كل رئيس نشط لمجموعات 

سياسات منظمة دعم الأسماء العامة لمدة عشر دقائق تقريبًا لكل منهم.  وسوف أطرح  

وف يقدمون لكم إحاطة  عليهم بعض الأسئلة حول سير أعمال عملية وضع السياسات، وس

دعم   منظمة  مجلس  ويهم  يهمكم  وما  به،  يقومون  الذي  العمل  حالة  حول  بالمستجدات 

الأسماء العامة والمجتمع معرفته، وكيف يمكننا جميعًا مساعدتهم في العمل الذي يقومون 

  في   --به.  وبعد ذلك في النهاية، سوف نعقد جلسة للأسئلة المتداولة وأجوبتها في النهاية  

 نهاية جميع الكلمات التعريفية. 

 

وإذا كان لديكم أي سؤال أو تعليق في أي وقت خلال هذه الندوة عبر الإنترنت، فسوف  

يتم تناولها بالطبع لاحقًا في النهاية، إذن فلديكم ثلاثة خيارات هنا.  أولها، يمكنكم إدخال  

كتابة سؤا يمكنكم  ذلك  بعد  والأجوبة.   الأسئلة  مربع  في  دردشة  سؤالكم  غرفة  في  لكم 

Zoom  ،وبرغم ذلك، لكي يتم الانتباه إلى تلك الأسئلة وقراءتها على مسامع الحضور ،

لأن هناك دائمًا بعض الثرثرة على أية حال، يرجى كتابة "سؤال" أو "تعليق" بحروف  

 عريضة. 

 

يكم وطرق وفي النهاية، نريد أن نستمع إلى آرائكم وتعليقاتكم.  إذن يمكنكم دائمًا رفع أيد 

في   عنكم،  الصوت  كتم  إلغاء  يتم  المتداولة، وسوف  الأسئلة  لفظيًا خلال جلسة  أسئلتكم 

 نهاية ندوة الويب. 

 

فيرجى العلم إذن أن الأسئلة سوف يتم تناولها خلال الجزء المخصص للأسئلة المتداولة.    

التردد  وكما قلت لكم، سوف يكون ذلك خلال نهاية العرض التقديمي، ولكن يرجى عدم  

 في طرق ونشر أسئلتكم وتعليقاتكم خلال الاجتماع.

 

أما فيما يخص الترجمة الفورية.  فإن هذا الاجتماع يجري ترجمته ترجمة فورية.  لذلك   

في حالة الرغبة في الاستماع إليها بلغة غير اللغة الإنجليزية، يرجى النقر في هذا الرمز 
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 40  من  3 صفحة

 

ة فورية في ندوة الويب ببرنامج زووم " أو ترجمInterpretationالصغير المسمى " 

الويب   ندوة  أثناء  الحديث  في  رغبتم  وإذا  الإطار.   عندما    --في  المثال،  سبيل  على 

قبل أن تتحدثوا، يرجى التأكد من اختيار اللغة التي سوف تتحدثون   --تطرحون أسئلتكم  

التحدث باللغة    بها من قائمة الترجمة الفورية.  إذن على سبيل المثال، إذن كنتم تنوون

 الإسبانية، برجاء التأكد من وجود اللغة الإسبانية في القائمة. 

 

وبالطبع، لعرض النص المدون للحوار في الوقت الفعلي، انقر فوق زر "التعليق الخطي  

 .Zoomالمصاحب" مرة أخرى في شريط أدوات برنامج زووم 

 

وقبل أن نستم من رؤساء مجموعات العمل في منظمة دعم الأسماء العامة، فقد ارتأينا  

الأسماء  دعم  منظمة  لمجتمع  الحالي  العمل  حول  مرئية  المفيد عرض  من  سيكون  أنه 

 العامة. 

 

ولعلكم تعلمون أننا قد نشرنا بعض المعلومات حول العملية التي شارفت على الانتهاء،  

.  كما أن البعض منكم أو كثير منكم ربما قد تابع بالفعل أعمال  هناك  1وهي في رقم  

العامة،   لة الأولى على الإطلاق في منظمة دعم الأسماء  المعجَّ السياسات  عملية وضع 

 على الرغم من أن البعض يشير إليها بأنها عملية وضع السياسات الأبدية.

 

يست أبدية، ليس لأن الحروف والأرقام  وأنا أتذكر بدايتها.  وأنا حقيق بأن أؤكد لكم أنها ل 

قد نفدت منا لتمييز بعض من عباراتها، ولكن لأنه في الوقت الحالي وفعليًا تنتهي وشارفت  

على الانتهاء، وسوف يصوت مجلس منظمة دعم الأسماء العامة على التقرير النهائي  

لة خلال اجتماعه يوم الأربعاء الموافق   للمرحلة الثانية من عملية وضع السياسات المعجَّ

المسألة   هذه  حول  ملاحظة  تدوين  يرجى  إذن  الأول.   أكتوبر/تشرين  من  العشرين 

 والاحتفاء معنا بنهاية هذه العملية، آملين ذلك. 
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لة، ليس لدينا رئيس لها هنا،  2إذن بالنسبة للمرحلة    أ من عملية وضع السياسات المعجَّ

ضوعين اثنين.  الأول، وهو التفريق  ولكن إليكم إحاطة صغيرة فحسب.  فقد غطت مو

بين بيانات تسجيل الأشخاص الاعتباريين والطبيعيين، بالإضافة إلى جدوى العقود الفريدة  

لة الهوية.     مجهَّ

 

وأود في حقيقة الأمر أن أعرب عن بالغ شكري للجميع، لكل من كان مشاركاً في هذه  

والوصول استمرارها  على  وحافظ  عليها  وعمل  هذه    العملية  في  النهاية  خط  إلى  بها 

 السنوات الثلاث.

 

إذن فالمشروع الرابع التالي في قائمة منظمة دعم الأسماء العامة والذي يظهر على هذه   

الشريحة سوف تتم تغطيته بالتفصيل خلال ندوة الويب هذه من خلال الرؤساء النشطين 

المثال عملية وضع السياسات لهذه العملية.  البعض منها بالفعل قيد التنفيذ، على سبيل  

والبعض  الحكومية؛  الدولية  للمنظمات  التصحيحية  الحقوق  بعض  يخص  فيما  لة  المعجَّ

 الآخر ما يزال في طور البدء، مثل الدقة، أعني فريق دقة بيانات التسجيل.

 

إذن وبدون أي تأخير، سوف أتحول إلى عملية وضع السياسات الأولى أو عملية وضع   

الم ديسبان  السياسات  كريس  إلى  أتحدث  الآن.  وسوف  كبيرًا  تقدمًا  تحقق  والتي  لة  عجَّ

 رئيس مجموعة العمل هذه وأطرح عليه بعض الأسئلة حول هذا العمل.

 

وضع   عملية  في  به  تقوم  ما  وجوه  فحوى  شخص  إلى  اضطررت  إذا  كريس،  إذن 

لة هذه إلى وافد جديد، هل يمكنك تلخيص ذلك في بضع ع بارات؟  ما السياسات المعجَّ

 الذي تقوم به مجموعة العمل التي ترأسها؟

 

 

 مرحبًا، تاتيانا.  مرحبًا بكم جميعًا.  محدثكم كريس ديسيبان. كريس ديسبان:   
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لقد سألتني عن ذلك في آخر مرة، وأعطيتك نفس الإجابة وهي كلا، لا يمكنني شرح   

للغاية ومن الصعب القيام  هذه مسألة معقدة --ذلك في بضع عبارات.  فهي إلى حد بعيد 

 بذلك.  لكنني سأحاول.

 

وأسماء   --إن    --فهذا    اختصارات  التعامل مع  في محاولة حل مشكلة  المتبقي  العمل 

فمحجوزة مؤقتاً.    الاختصارات  أما  فالأسماء محجوزة.   الحكومية.   الدولية  المنظمات 

 هاء من هذا العمل. ولكي يتم إلغاء حجز الاختصارات، يتعين علينا بشيء ما الانت 

وقد كانت هناك عملية لوضع السياسات منذ بضع سنين.  وقد أثمرت عن بضع توصيات.   

ولم يقبل المجلس واحدة من تلك التوصيات، وقد بدأ ذلك في صورة مسار عمل وتحول  

لة من أجل محاولة حل تلك المشكلة.  الآن إلى عملية وضع سياسات معجَّ

 

 هل وفر لك ذلك فكرة عما يدور، تاتيانا؟  

 

أجل، بالفعل.  وأود أن أقول ذلك في المرة القادمة أنني سوف أطلب منك الاختصار في  تاتيانا تروبينا:   

)يتعذر تمييز الصوت(، ولكن بما أنني نائب رئيس مغادر لمنصبي، فلن يحدث هذا الأمر، 

 القادم.  ICANNاجتماع  لكنني سوف أوفر ذلك في صورة مقترح من أجل

 

 

 شكرًا. كريس ديسبان:   

 

 

كريس، قبل أن أطرح السؤال التالي، هناك عرض للتفسير، ربما يكون لازمًا هنا من   تاتيانا تروبينا:   

على الجانب الأيسر من   Zأجل من لم يطلعوا على هذا الأمر، في الرسم البياني بالحرف  

 هذه الشريحة السابقة. 
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رسم البياني يوضع وصفًا مرئيًا بجميع الخطوات التي تتخذها عملية وضع  إذن فإن ال 

السياسات في منظمة دعم الأسماء العامة قبل أن يتم التصويت على التقرير النهائي.  إذن  

كريس، إذا ما نظرنا إلى هذا الرسم البياني، نعم، نجد أن الحروف صغيرة إلى حد ما 

لة  ومن ثم سوف أطلب منك التوضيح بال كلمات.  أين توجد عملية وضع السياسات المعجَّ

 تلك؟

 

 

إذن فقد وصلنا إلى حيث النجم الذهبي لأننا نحصل على نجم ذهبي نظير مقدار الجهد   كريس ديسبان:   

الذي نبذله إلى الآن.  وقد وصلنا الآن إلى مرحلة التعليق العام على تقريرنا الأوليّ.  وفي  

الش تلك  من  الأيمن  التي  الجانب  الأولية  الست  للتوصيات  ملخص  رؤية  يمكنكم  ريحة، 

 قدمناها، وهو ما قد يكون مفيدًا بالنسبة لي أن أتناوله تاتيانا، إذا وافقتي على ذلك. 

 

 

 نعم.  أرجوا عدم التردد في ذلك.  تاتيانا تروبينا:   

 

 

 ثمة ست توصيات أساسية في التقرير.    --حسنًا.  إذن من الناحية الأساسية هناك ستة  كريس ديسبان:  

 

الأولي وتتعلق بإضافة تعريف للمدعيّ من جانب المنظمات الدولية الحكومية.  أما الثانية  

فهي أن افتراض أن المجلس لن يقبل التوصيات الناجمة عن عملية وضع السياسات هذه،  

صلية يجب رفضها.  ومن غير المعقول قبول توصياتنا وبعد ذلك الأ  5وأن التوصية  

 ، وهذا هو سبب حضورنا إلى هنا. 5رفض التوصية  

 

أما التوصية الأولية الثالثة فتتمثل في وجوب إعفاء المنظمات الدولية الحكومية من اتفاق   

جود  بالخضوع للاختصاص القضائي للطرفين.  أما التوصية الثالثة فتتمثل في وجوب و

خيار تحكيمي بعد أي قرار للإجراءات الموحّدة لتسوية نزاعات أسماء النطاقات.  أما 
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السريع  للتعليق  الرابعة فتتمثل في وجوب وجود خيار تحكيمي بعد أي قرار  التوصية 

الموحد.  وفي النهاية، هناك بعض التوصيات ذات الصلة بتحديد وتقرير القانون واجب  

 . التطبيق لعملية التحكيم

 

حول الخلفية   -- يبدو هذا الأمر مبالغ فيه.  علمًا بأن التقرير في حد ذاته واضح خيال ما   

والسبب في تقديم تلك التوصيات في هذا التقرير الأوليّ.  ولم يتم الاتفاق عليها نهائيًا إلى 

الآن.  ونحن نسعى الآن للحصول على تعليقات وآراء الجمهور وتعليقات وآراء المجتمع  

ل تلك التوصيات.  وقد حصلت على بعض النقاط التي يجب أن أطرحها حولها في  حو

 الشريحة الأخيرة.  شكرًا. 

 

 

 شكرًا جزيلاً لك، كريس.  نجمة مستحقة للغاية.  وحقًا هذا عمل رائع للغاية.  تاتيانا تروبينا:   

 

 --السابق  ICANN71هل تغيرت حالة عملية وضع السياسات هذه بين اجتماع  

 

 

 نعم. كريس ديسبان:   

 

 

؟  وما هي مراحل التنفيذ التالية بالنسبة لعملية وضع السياسات ICANN72واجتماع    -- تاتيانا تروبينا:   

 -- هذه؟  أعتقد أنك ذكرت سريعًا شيء حول التعليقات العامة ولذلك فإنني 

 

 

 أجل.  تاتيانا تروبينا:   
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تحدثنا في المرة السابقة حول هذا، لم تكن عملية لوضع السياسات.  بل    --ولم يكن ذلك   كريس ديسبان:   

لقد كانت مسار عمل.  وهي الآن عملية لوضع السياسات لأنه بات من الواضع   --كانت 

ولا أريد إضفاء مزيد من التعقيد حول هذه المسألة ببساطة   --أن مسار العمل لم يحصل 

فة لتقديم التقارير إليها ومن ثم كان من الضروري  شديدة، فإن مسار العمل لم تكن لديه غر

 تحويلها أو أن المجلس قرر أن من الضروري تحويلها إلى عملية لوضع السياسات. 

 

 ICANNخلال بعض أعوام الألفية الثانية التي شاركت فيها في مجتمع  --ومن ثم في  

البلدان فيما يخص   هذا، وبعيدًا عن رئاسة عملية وضع سياسات لمنظمة دعم أسماء رموز

وضع   عملية  هي  فهذه  بها،  الخاصة  للقواعد  البلدان  رموز  أسماء  دعم  منظمة  فحص 

السياسات الوحيدة التي ترأستها.  وليس هذه فقط ولكنها أيضًا عملية لوضع السياسات 

لة وهو ما أضفى عليها مزيدًا من الخصوصية.   المعجَّ

 

 

شديدة الخصوصية.  وربما إذا أمكنك تلخيص الأمر سريعًا فإنها فعلاً عملية  هي بالفعل   تاتيانا تروبينا:   

لة.  ربما ننظر في هذا الأمر  --لوضع السياسات المعجَّ

 

 

 فهذا هو الهدف.  فهذا هو الهدف. كريس ديسبان:   

 

 

 ما هي المرحلة التالية وما هو الإطار الزمني لهدفك "هـ"؟  تاتيانا تروبينا:   

 

 

 أكتوبر/تشرين الأول.   24التعليقات العامة ترد إلينا. وتنتهي التعليقات في  --هذا هو  سبان:   كريس دي
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 40  من  9 صفحة

 

يتمثل الهدف في نشر التقرير النهائي قبل عيد الكريسماس، وسوف    --وبعد ذلك هناك  

 يكون كل شيء على ما يرام.  وليست هناك أية ضمانات، لكن هذا هو الهدف. 

 

 

 شكرًا جزيلاً لك، كريس. تروبينا:   تاتيانا 

 

ومن ثم للوصول إلى أهدافك، هل يمكن للمجلس وللمجتمع مساعدتك في عملية وضع   

 السياسات بشكل ما؟

 

 

 هذا هو المقصود.  شكرًا.   --نعم!  إذا أمكننا الوصول إلى  كريس ديسبان:   

 

التعليق  وتنتهي  العام.   للتعليق  متاح  الأمر  ترون،  كما  في  إذن  أكتوبر/تشرين   24ات 

يطلب التعقيبات والآراء على عدد    --يطرح عددًا    --الأول.  كما أن هذا التقرير الأوليّ  

التي ما يزال    --من الجوانب الخاصة للغاية.  وهناك بعض المسائل التي يقوم الفريق  

الأمر    الفريق ينظر في نطاق خيارات لها.  وقد رأينا أن من المناسب أن نلجأ في حقيقة

الاختيارات   أو  الممكنة  الخيارات  حول  وآرائهم  تعليقاتهم  منهم  ونطلب  المجتمع  إلى 

المحتملة الموجودة.  وكان من الجدير الإتيان على ذكرها.  فهي تدور حول التوصية رقم  

وهي تتعلق بالأساس بالخيارات المتاحة للتعامل مع مسألة التحكيم   6ورقم    5ورقم    4

راءات الموحّدة لتسوية نزاعات أسماء النطاقات أو قرار للتعليق السريع بعد أي قرار للإج

الموحد.  وبعد ذلك بعض الخيارات الخاصة بتقرير القانون واجب التطبيق بالنسبة للتحكيم 

 وبعض الخيارات المحددة لعرض القضايا أثناء عملية التحكيم.

 

عرض هذه المسألة بأي تفصيل  ومن المستحيل في متسع قصير من الوقت مثل هذا أن نست 

للمجتمع   أن تكون  التقرير ويحدوني الأمل  كبير، ولكنها منصوص عليها بوضوح في 

 القدرة على تزويدنا ببعض التعليقات والآراء الواضحة والمفيدة.
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 40  من  10 صفحة

 

 

 

 شكرًا جزيلاً لك، كريس. تاتيانا تروبينا:   

 

في مربع الدردشة.  وفي حقيقة  وأود فقط أن أؤكد على استلام التعليق القدام من أوين   

لة"، وهو ما يعني أنه لا توجد أي تقارير  الأمر فإن الحرف "هـ" يرمز إلى كلمة "المعجَّ

بمشكلات.  وبالطبع كان من المفترض ألا أمزح بهذا الشأن.  وبالطبع لا يعني ذلك أن  

قط في البداية.   نتحلى بالسرعة أو البراعة وأيًا ما كان.  ومن ثم هناك فترة ما مختصرة ف

 ومن ثم، إليكم أوين، من أجل توضيح هذه المسألة. 

 

الضوء عليه حول    آخر تود تسليط  الكلمة، هل هناك أي شيء  أن نختتم  قبل  كريس، 

العمل الخاص بمجموعتك؟  وأرى أن الأسئلة بدأت في الورود إلى مجموعتك، وربما 

لدي يكون  الوقت للإجابة عنها.  لا، سوف  لديكم  في  يكون  عليها  للرد  اللازم  الوقت  ك 

 النهاية، لكن هل هناك أي شيء آخر تود قوله الآن؟ 

 

 

لا، شكرًا لك.  أعتقد أنني قد غطيت أكبر قدر يجب تغطيته في هذه المرحلة، ويسرني  كريس ديسبان:   

 محاولة الرد على أية أسئلة قد يتم طرحها.  شكرًا. 

 

 

 -- كريس.  لم ننتهِ بعد.  أود أن أسأل عن آخر مرة تم فيها شكرًا يا  تاتيانا تروبينا:   

 

 

 أوه، هل هناك المزيد؟  كريس ديسبان:   
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 40  من  11 صفحة

 

 هل ذهبت إلى ستاربكس؟ -- تاتيانا تروبينا:   

 

 

 

 متى كانت آخر مرة ذهبتُ فيها إلى ستاربكس؟  كريس ديسبان:   

 

 

 نعم. تاتيانا تروبينا:   

 

 

أن كريس ديسبان:    لك  فعلاً    جوش،  هذا  أن  الآن،  الأسئلة    --ترى  هذه  تطرح  ما  دائمًا  أنك  ترى  ألا 

أن ستاربكس بالفعل،   -- أتمنى    --العويصة.  وربما لا تعرفون ذلك، ولكن ستاربكس  

عندما كنت أعيض في ملبورن بأستراليا، دونا سوف تفهم ما أقول، لقد وصل ستاربكس 

لأن الناس في ملبورن قرروا بالتأكيد أن القهوة التي  فعليًا إلى أستراليا ولم يدم طويلاً جدًا  

يعدونها مفضلة أكثر بالنسبة لهم عن القهوة التي يقدمها ستاربكس.  وللأمانة أنا لا أذكر  

 آخر مرة كنت فيها في ستاربكس، تاتيانا.  منذ مدة طويلة.

 

 

كان من   ICANNهذا لأن اجتماع  إذن ما الذي دفعني لطرح هذا السؤال الصعب عليك،   تاتيانا تروبينا:   

 المفترض أن يكون في سياتل، ومدينة سياتل كما تعلم هي المقر الرئيسي لستاربكس. 

 

 

 نعم هي المقر الرئيسي لستاربكس. كريس ديسبان:   

 

 

 



 AR ندوة ويب تحديث سياسات منظمة دعم الأسماء العامة  -ICANN72الأسبوع التحضيري لاجتماع  

 

 

 40  من  12 صفحة

 

 أنا أحاول توصيلها من أحد السياسات المنتشر إلى مكان منا.  --أنا أحاول جلبها  تاتيانا تروبينا:   

 

 إذن إذا لم تذهب إلى ستاربكس، فمن أين تشتري قهوتك؟  ما المفضل بالنسبة لك؟  

 

 

 --أنا أصنع  كريس ديسبان:   

 

 

 أوه. تاتيانا تروبينا:   

 

 

من الصعب للغاية الإجابة عن ذلك.  وكما ترون، ولكن في سياتل يمكنكم أن تسألونني   كريس ديسبان:   

لقات فريزيار؟  الإجابة الأمثل هي ولا مرة، لكنه  عن آخر مرة ظهرت فيها في إحدى ح

 على الرغم من ذلك ما يزال سؤال شيق.

 

 

شكرًا جزيلاً لك، كريس.  وفي حقيقة الأمر، على الأقل إذا ذهبت إلى ستاربكس، فيمكنهم   تاتيانا تروبينا:   

 اسمي.تهجئة اسمك ربما بشكل صحيح هناك.  فهم لم يتمكنوا أبدًا من تهجئة 

 

وبهذا، شكرًا جزيلاً لك، كريس على كل هذه المعلومات الجديدة.  وسوف أتحدث الآن   

 مع روجر كارني، وهو رئيس عملية وضع السياسات لمراجعة سياسة نقل الملكية. 

 

إذن روجر، نفس السؤال موجه إليك.  إذا كان عليك أن تشرح لن طبيعة وفحوى عملية  

شخص حديث عهد بهذا المكان، ويستمع إلينا للمرة الأولى،  وضع السياسات الخاصة بكم ل

 وكيف يمكنك تلخص الأمر بالنسبة لهم؟ 

 



 AR ندوة ويب تحديث سياسات منظمة دعم الأسماء العامة  -ICANN72الأسبوع التحضيري لاجتماع  

 

 

 40  من  13 صفحة

 

 

إننا نعمل على تحديث سياسة    --نعم، أعتقد أن سؤالي أسهل قليلاً من سؤال كريس.  وهذا   روجر كارني:    

ل واحد  نقل الملكية الحالية في التعامل مع كيفية الحصول على اسم نطاق من أمين سج

إلى أمين سجل آخر.  والمرة الأخيرة التي تم تحديثها فيها كانت منذ فترة طويلة.  وأعتقد  

أن العمل تم الانتهاء منه منذ عدة سنوات لكن السياسة تم الانتهاء منها حسب ظني منذ 

 أكثر من عقد من الزمان. 

 

جميع أعمال   --د إذن فحن ننظر في قوانين خصوصية البيانات الجديدة وكل ما هو جدي 

لة الأخيرة التي تم الانتهاء منها ونحاول تحويل ذلك إلى   عملية وضع السياسات المعجَّ

 سياسة نقل ملكية حديثة وجديدة تمامًا. 

 

 

 شكرا جزيلا لك روجر.  تاتيانا تروبينا:   

 

البياني "   الرسم  الذي ستحصل مجموعتك على نجمة من  "Zأما من حيث  ، ما الشيء 

 ن وصلتم الآن؟ أجله؟  أي

 

منذ البداية المبكرة للصيف، فقد بدأنا   -- إذن نحن حاليًا نجري مناقشات.  ومن ثم فإننا   روجر كارني:    

 مناقشاتنا من جديد، ونعمل على إتمام تقرير أوليّ في وقت ما من الصيف القادم. 

 

المختل  العديد من المراحل  النقاط، ولدينا  فإننا نناقش فقط جميع  فة والعديد من  ومن ثم 

اجتياز الأقسام   التي يتوجب علينا الإجابة عنها، وقد نجحنا في  المختلفة  الميثاق  أسئلة 

الثلاثة الأولى الأكبر من أقسام المناقشات.  وأعتقد أنها كانت تزيد عن عشرة أو نحو 

 ذلك من أسئلة الميثاق.

 

 ومن ثم فإننا نحقق تقدمًا كبيرًا، وما زلنا نواصل مناقشاتنا.  
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 40  من  14 صفحة

 

 

 

.  هل تغيرات حالة عملية وضع  ICANN71شكرًا.  وقد بدأنا في حدود بداية اجتماع   تاتيانا تروبينا:   

اجتماع   بين  أنه  ICANN72واجتماع    ICANN71السياسات  أستنتج  أن  أستطيع  ؟  

 ون هناك بعض الفروق الدقيقة.ربما لا لأنكم تناقشون، ولكن قد تك

 

 

نعم، أنت محق في ذلك.  وفي حقيقة الأمر، لقد تغيرًا إلى حد ما.  وربما قمنا بالعمل في   روجر كارني:    

التوصل إلى خطة مشروع  العمل في محاولة  الشهر الأول، وقد عملنا فعليًا مع فريق 

اجتماع   في  ثم  ومن  هنا.   فعليًاICANN71رائعة  نتحدث  لم  المواد    ،  من  إلى  حول 

الحقيقية إلى الآن.  بل كنا نجري جميع أعمال التخطيط وننظر في الوقت الذي رأينا أنها 

 قد تستغرقه لكي نصل إلى كل مرحلة من المراحل. 

 

، فقد تطرقنا فعليًا إلى العديد من هذه المناقشات الدسمة.   ICANN71إذن منذ اجتماع   

 .71ا بالفعل منذ اجتماع وبالفعل فقد حققنا تقدمًا رائعً 

 

 

 شكرا لك روجر.  تاتيانا تروبينا:   

 

 إذن فقد كان هناك بعض الوقت بين الآن والصيف التالي عندما توقعتم تقديم تقريركم.  

 

 

 ممم. -مم  روجر كارني:    
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 40  من  15 صفحة

 

المتوقع لتلك المرحلة  ما هي مرحلة التنفيذ التالية في هذا الطريق؟  وما الإطار الزمني   تاتيانا تروبينا:   

 التنفيذية؟  علمًا بأننا نعلم أهدافكم طويلة الأجل. 

 

 

سوف نواصل العمل    --نعم، أنت محق في ذلك.  إذن فإن مرحلة التنفيذ التالية بالفعل هي   روجر كارني:    

على هذه المناقشات ونتوصل إلى اتفاق على كل شيء بالإضافة إلى الإجابة عن جميع 

في  الأوليّ  التقرير  إعداد  هو  لنا  التالي  الحقيقي  الإنجاز  أن  إلا  الميثاق.   أسئلة 

أو   ICANNأنا لا أريد أن أخيب آمال فريق عمل    --وأعتقد أن  يونيو/حزيران القادم.   

 أي أحد، لكنني أعتقد أننا سوف نتقدم على ذلك.  نعم، بالضبط. 

 

 

 دعونا إذن نشبك بين أصابعنا أملاً في حسن الحظ.  تاتيانا تروبينا:   

 

 ]ضحك[  

 

 

 لكن نعم، هذا هو هدفنا التالي، ومن ثم...  روجر كارني:

 

 

رائع.  إذن كيف يمكن للمجلس وللمجتمع مساعدتكم على تحقيق هذا الهدف؟  هل هناك   وبينا:    تاتيانا تر

 ما يمكننا القيام به؟

 

 

وأنا أعتقد، كما تعلمون، بالتطرق إلى هذه المسألة فإن هناك  --أنت محق في ذلك.  إذن  روجر كارني:    

علكم تعلمون، أن هذا له تأثير فعلي الكثير من الفهم الوارد إلينا في المجتمع الشامل.  ول 
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 40  من  16 صفحة

 

على الأطراف المتعاقدة وعلى المسجلين في الأغلب.  والكثير من المجموعات الأخرى  

 فعليًا، كما تعلمون، تأثرت بشكل غير مباشر وسطحي.

 

وأعتقد أن الأمر المهم بالنسبة لنا هو التحلي بالحذر.  كما أن كل المجموعات التي لا  

تتعامل مع هذا الأمر يوميًا، يجب أن تظل على دراية وتراقب ما يتحقق من أجل التأكد 

من أننا لا نقوم بأعمال على مدار تسعة أشهر وبعد ذلك يأتي من يقول "مرحى، لكن ماذا  

 نقدم تقريرنا.عن هذا" بعد أن 

 

لم يكن    المجتمع، حتى وإن  استمرار مشاركة  إلى  التطلع  أن مجرد  أعتقد  ثم    -- ومن 

مجرد الملاحظة والتفاعل عند الحاجة إلى ذلك.  لذلك أعتقد أن هذه هي الأشياء الأهم في  

 هذه المسألة. 

 

 

 شكرًا. تاتيانا تروبينا:   

 

تودون تسليط الضوء عليه حول أعمال هذه  كل هذا يبدو رائعًا.  هل هناك أي شيء آخر   

 المجموعة؟  هل فاتني أي شيء؟ 

 

 

ربما يكون   --أود القول بأن هذه المجموعة رائعة.  أعني أن التفاعل كل أسبوع، فإننا   روجر كارني:    

مخططي  من  الكثير  هناك  أن  من  متأكد  غير  لأنني  بطيئاً،  بدأ  قد  للمشروع  التخطيط 

جموعة، ولكن بمجرد الدخول إلى المناقشات الفعلية، فقد حصلنا المشروعات في هذه الم

على مناقشات مفعمة ورائعة وجامعة إلى أقصى درجة.  أعني أنه كان هناك الكثير من 

 الأخذ والرد، وقد حققنا إنجازًا كبيرًا.  وهذا كل ما بوسعي قوله. 
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 40  من  17 صفحة

 

 شكرا لك روجر.  تاتيانا تروبينا:   

 

إذا اضطررت إلى أخذ هذه المجموعة من أجل احتساء القهوة وسؤالي حول ستاربكس.    

أو الشاي أو أي مشروب آخر، فما هو المكان الذي تود فيه القيام بذلك في سياتل أو في 

 مكان آخر؟  ما المفضل بالنسبة لك؟

 

 

الشاي، ومن أنت محق في ذلك.  أنا لست من هوة احتساء القهوة، ولست من هواة شرب   روجر كارني:    

ثم فإنني لا أزور ستاربكس غالبًا إلا إذا كنت أصطحب شخصًا ما إلى هناك.  لكن يمكنني 

القول بأن القهوة الوحيدة التي أشربها والمفضلة بالنسبة لي هي القهوة الأيرلندية.  فكلما  

كانت أيرلندية كانت أفضل، وكلما كانت القهوة قليلة كان ذلك أفضل.  وأود أن أقترح 

 ذلك على الجميع. 

 

 

شكرًا لك، روجر.  وأنا الآن أريد قهوة أيرلندية إلى حد ما.  فالطقس بارد هنا ونحن في   تاتيانا تروبينا:   

 وقت المساء، فالظروف مواتية لهذا المشروب.

 

 شكرًا جزيلاً لك على هذه الإحاطة وعلى كل المعلومات التي قدمتها.  

 

وأود أن أنتقل إلى عملية وضع السياسات التالية.  ومرة أخرى، سوف يكون الحديث  

لة.  ومعنا  لة، هذه المرة حول أسماء النطاقات المدوَّ حول عملية وضع السياسات المعجَّ

لة    هذه مشاركين معنا، دونا أوستين وإيدمون تشانغ.رؤساء عملية وضع السياسات المعجَّ

 

إذا كان    السؤال المعتاد.  ربما تعرفون ما سأطرحه عليكم أولاً.   إليكم  ومرة أخرى، 

إلى   ويحضر  الأولى،  للمرة  يشاهدنا  شخص  إلى  السياسة  هذه  فحوى  تلخيص  عليكم 
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ICANN  مل عليه للمرة الأولى، كيف لكم ذلك وفي بضع عبارات، حول ما الذي تع

 مجموعتكم. 

 

 

تاتيانا، إنني سأحيل هذا السؤال إلى إدمون، وسوف أوضح لكم السبب وراء حضورنا  دونا أوستن:    

 نحن الاثنين هنا بعد قليل.  شكرًا.

 

 

 شكرًا لك، دونا.  لا عليك.  إدمون تشونغ:   

 

لة، لكن  مرة أخرى أعتقد كما كريس أن من الصعب للغاية الرد على ذلك بعبارات قلي 

لة الذي نشعر أنه أبدي إلى حد ما، لكنه   هذا هو الجزء في عملية وضع السياسات المعجَّ

 أبدي في الإعداد لكننا نتمنى أن يكون عاجلاً وسريعًا، إن شئتم ذلك.

 

وما يتناوله   --وقد بدأت خلفية هذا الأمر في الحقيقة منذ أكثر من عشر سنوات، كما أن   

لة، وعلى وجه الخصوص، نطاقات  بالأساس هو أسماء الن المتغيرة   gTLDطاقات المدوَّ

لة، ونطاقات   لة؛ كيف   gTLDحسب الأسماء المدوَّ المتغيرة حسب أسماء النطاقات المدوَّ

لة في منطقة الجذر    gTLDتتم عملية طرح نطاقات   المتغيرة حسب أسماء النطاقات المدوَّ

تأثيرات على تسجيلات المستوى الثاني بالإضافة إلى ما يحدث بمجرد طرحها، وما هي ال

لة، وأيضًا أحد العناصر المكونة لذلك هي   إرشادات تنفيذ   --من أسماء النطاقات المدوَّ

لة التي تم العمل بها منذ   ، إلا أن العملية الخاصة بذلك من  2003أسماء النطاقات المدوَّ

ل  السبب   --ة.  لكن ذلك  حيث تحديثه سوف يتم تضمينها في عملية وضع السياسات المعجَّ

لة، أي الجزء المعجل، هو أنها تقوم على العمل  في أن هذه عملية لوضع السياسات المعجَّ

أسماء   عمل  من مجموعة  بداية  الآن،  إلى  سنوات  من عشر  أكثر  منذ  قائمًا  كان  الذي 

النطاقات المدوّلة المشتركة بين منظمة دعم أسماء رموز البلدان ومنظمة دعم الأسماء 

لعامة، ومشروع قضايا المتغيرات في مجلس الإدارة وقواعد استخراج المسميات لمنطقة ا
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الجذر، أو مجموعات قواعد استخراج المسميات، وقد تم تنفيذ البعض منها في الإجراءات 

لة    gTLDاللاحقة، ولكن كان هناك أيضًا عدد من نطاقات   ذات أسماء النطاقات المدوَّ

ما تزال متروكة ومعلقة لأنها تفتقر إلى نطاقات المستوى و  2012المطروحة في جولة  

عملية وضع  هي  وهذه  لها.   المقابلة  لة  المدوَّ النطاقات  أسماء  المتغيرة حسب  الأعلى 

لة التي تتناول نطاقات   لة تلك بالفعل    gTLDالسياسات المعجَّ ذات أسماء النطاقات المدوَّ

نطاقات   إلى  بالإضافة  النطاقات   gTLDطاقات  ن  00الجديدة    gTLDهناك  بأسماء 

لة الجديدة القادمة.   المدوَّ

 

 

 شكرًا جزيلاً.  دونا، هل أردت إضافة شيء ما؟  تاتيانا تروبينا:   

 

 

شكرًا لك، تاتيانا.  أريد فقط الإشارة إلى أنني وإدمون هنا اليوم بصفة رؤساء مشاركين  دونا أوستن:    

لمجموعة العمل.  لقد كان تعيين إدمون في الأساس من خلال قيادة منظمة دعم الأسماء 

العامة رئيسًا لمجموعة العمل هذه، وبعد ذلك ببضعة أسابيع، اكتشف إدمون أنه يجري  

.  إذن يتعين على المجلس العثور على رئيس ICANNإدارة    تعيينه من خلال مجلس

مدار   على  الأمر  حقيقة  في  المنصب  هذا  توليت  وقد  الجديد.   الرئيس  هذا  فأنا  جديد، 

الأسبوع الماضي إلى حد ما.  إذن هناك بعض التغييرات الطفيفة إلى حد ما، وهذا هو  

 سبب حضور إدمون معنا اليوم.

 

 شكرًا لك، تاتيانا. 

 

 

شكرًا جزيلاً لك، دونا.  فتهانينًا، إدمون.  ومن الرائع أن نحظى بحضوركما معًا اليوم   تاتيانا تروبينا:   

لكي نرى ذلك، وأتمنى أن نتمكن من التعرف على هذه العميلة قليلاً من حيث الانتقال 

 بين منصب رئيس إلى منصب آخر.
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ي  هل  منكما،  أيّ  إلى  أدري  لا  أحدكما،  إلى  أين عملية وضع  وسؤالي  إخبارنا  مكنكما 

 على العرض المصور؟  Zالسياسات هذه في الحرف 

 

 

في   دونا أوستن:     فعلاً  للتو  بدأنا  وقد  تاتيانا.   العمل،  هذا  الأولية من  المراحل  في  زلنا  ما  نحن  إذن 

الوصول إلى المناقشة الأساسية فيما يخص أسئلة الميثاق المبكرة.  وما وجدناه هو أن  

لكثير من الأسئلة حول العملية المخصصة لقواعد استخراج مسميات منطقة الجذر.   هناك ا

إذن فقد استغرقنا بعض الوقت المخصص للمناقشة الأساسية في إضفاء بض )يتعذر تمييز  

الصوت( فرصة شرح تلك العملية لمجموعة العمل.  ومن ثم فإننا إلى حد ما في طور  

معرفتنا   حيث  من  إلى  الطريق  بموعد  تمهيد  أفضل  واطلاع  دراية  على  نكون  بحيث 

 الوصول الدخول في مناقشات السياسات الأساسية. 

 

 هل لديك ما تضيفه، إدمون؟  

 

 

 لا. هذا على وجه التحديد والدقة ما وصلنا إليه بالفعل.  إدمون تشونغ:   

 

 

شكرًا لكما، دونا وإدمون.  ومع بدء المجموعة عملها في الآونة الأخيرة، كيف تغيرات   تاتيانا تروبينا:   

الماضي أي اجتماع   لة بين الاجتماع  المعجَّ السياسات   ICANN71حالة عملية وضع 

 ؟ ICANN72والآن أي اجتماع 

 

 

اع الأول كان في  أعتقد حقيقة أنها عقدت اجتماعها الأول.  وأعتقد، إدمون، أن الاجتم دونا أوستن:    

، أعتقد أن الميثاق كان على  ICANN71نهاية شهر أغسطس/آب.  ومن ثم في اجتماع 
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الأرجح في طور الإعداد وربما قيد الدراسة من قبل المجلس.  ومن ثم أعتقد أن التغييرات  

لة قد بدأت أعمالها.   تتمثل في أن عملية وضع السياسات المعجَّ

 

 شكرًا. تاتيانا تروبينا:   

 

أنكم ما زلتم في مرحلة مبكرة الآن، ولكن دونا، ربما يكون لدي   ومرة أخرى، أعلم 

التالية   الخطوة  ما  الرئيس.   الموضوع،  هذا  تتحدثين حول  لك لأنك سوف  آخر  سؤال 

لة هذه؟  وما الإطار الزمني المتوقع لديكم بالنسبة  بالنسبة لعملية وضع السياسات المعجَّ

 ؟لهذه المرحلة التنفيذية

 

 

 

لأكون صادقًا معكم، أنا لا أعرف.  أنا أعلم أننا قدمنا خطة مشروع إلى المجلس، وسوف   دونا أوستن:    

هذا، حسب ظني.  وأعتقد أن هذا    ICANNينظر المجلس في هذا الأمر خلال اجتماع  

 مجرد إقرار. 

 

شهرًا.     18إلى    16ومن ثم أعتقد أن الهدف الكلي لنا هو الانتهاء من العمل في غضون   

ومن ثم فإنني غير متأكدة مما سيكون عليه التقرير الأوليّ في هذا الإطار الزمني.  ولكن  

 شهرًا.   18إلى    16يحدونا الأمل في أن نتمكن من القيام بذلك في غضون إطار زمني من  

 

 

 شكرًا لكِ، دونا.  وفي حقيقة الأمر سوف نتحلى بالأمل مرة أخرى. تاتيانا تروبينا:   

 

وأنا أعلم أن الكثير من أعضاء المجتمع مهتمون في حقيقة الأمر إلى أقصى حد بأسماء  

لة، إذن كيف للمجلس وكيف للمجتمع أن يساعدكم في العمل القائم على   النطاقات المدوَّ

 ذلك؟ 
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لة هذه من حيث التشكيل والتركيب مختلفة إلى حد م دونا أوستن:     ا  إذن عملية وضع السياسات المعجَّ

قد   أننا  للبعض الآخر في  اسم نموذج هجين.  ولدينا    --بالنسبة  أننا نطلق عليها  أعتقد 

أعضاء يمثلون قطاعات مختلفة من المجتمع، وبعد ذلك لدينا مشاركون يمثلون أنفسهم، 

أعتقد ذلك.  ويمكنهم الإسهام في المناقشات، ولكن في حالة الوصول إلى نقطة إجماع في  

 ن يشاركوا في تلك المناقشة. موضوع ما، فإنهم ل

 

 كما أن لدينا مرقبين. 

 

التي تجري بها معظم عمليات وضع   الطريقة  أن هذه هي  الواضح وبشكل عام  ومن 

السياسات على أية حال.  وإذا أردتم المشاركة، فهذا الأمر متاح لكم.  وأعتقد أننا نبحث  

أيضًا مسألة تعيين أو مطالبة مجلس الإدارة بأن يعينّوا منسق اتصال في مجموعة العمل  

لة والقبول العالمي، أعتقد أن هذا  إن  --هذه.  ونعتقد أنها   نا ندرك أن أسماء النطاقات المدوَّ

 الموضوعان متشابكان بطريقة ما، ومن الأولويات الأولى بالنسبة لمجلس الإدارة. 

 

ومن ثم نعتقد أن من المهم أن يقوم مجلس الإدارة بتعيين منسق اتصال لدى مجموعة   

ربما بعض التحديات التي قد   --الإضافة إلى  العمل هذه وأن يفهم أين نحن من العملية ب

لدينا، ونسعى لعدم  التنفيذ  الطريق.  وهذا من الأمور الأخرى قيد  تصادفنا على طول 

الحصول على اعتراض عليها في الوقت الحالي من المجلس.  وبعد ذلك إذا لم تكن هناك 

الح  إلى مجلس الإدارة من أجل  صول على منسق أية مشكلة، فسوف نقدم طلبًا رسميًا 

 اتصال. 

 

 

 شكرًا جزيلاً لك، دونا. تاتيانا تروبينا:   
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هل هناك أي شيء ترغبون في تسليط الضوء عليه؟  أعتقد أنك إلى حد كبير قد وفرتي   

الكثير من العرض والشرح الشاملين لما يجري.  ولكن إذا أرادت دونا أو إدمون قول  

 ما.شيء آخر حول كل ذلك، فالمجال متاح أمامه 

 

 

فيما يخص  دونا أوستن:     فقط  ليس  المبكر،  العمل  الشرك لإدمون على  التعبير عن خالص  فقط  أود 

في الاجتماعات الأولى   --عملية وضع السياسات ولكن أعتقد أن إدمون واحد من أوائل  

عامًا في سبيل   20التي عقدناها لمجموعة العمل، أقر إدمون بأن هذا قد يستغرق حوالي  

وأنا أعلم أن إدمون قد شارك عن    --إلى عملية وضع السياسات هذه.  ومن ثم  الوصول  

كثب في هذا الأمر لفترة من الوقت.  لذا فإنني أعرب عن خالص شكري لإدمون على 

وجه   على  لة  المدوَّ النطاقات  أسماء  في  أيضًا  ولكن  العمل  هذا  في  فقط  ليس  مشاركته 

 من الزمان إلى الآن.  حسنًا، لأكثر من عقد --الخصوص على مدار 

 

 

 شكرًا جزيلاً. تاتيانا تروبينا:   

 

 إدمون، هل لديك ما تقوله؟  

 

 

لا. أود فقط أن أوجه الشكر في المقابل إلى دونا على إسراع الخطى وقد اضطررت أنا  إدمون تشونغ:   

بالتأكيد للنزول عن منصب الرئيس.  فما تزال من أعز الناس إلى قلبي.  وسوف أحاول 

اتباع أي طريقة سوف تنتهجها مجموعة العمل.  وفي حالة عمل منسق علاقات مجلس 

 الإدارة، فسوف أحاول التطوع شخصيًا من خلال تلك العملية.

 

فهذا من الأعمال شديدة الأهمية، ولذلك نعم، فإن العضوية تتميز بتركيب خاص، لكن   

 ى الحوار. أرجوا الانضمام إلينا كمشاركين والانضمام إل
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 شكرًا جزيلاً لكما، دون وإدمون.  تاتيانا تروبينا:   

 

وسوف أطرح عليك ذلك السؤال حول ستاربكس لأنني شخص محدود المواهب.  إذن   

ما المشروب المفضل لديك في مقاهي ستاربكس أو أي مكان آخر؟  دونا، هيا نبدأ بك.   

 يلاً في أستراليا.لقد ذكر كريس بالفعل أن مقاهي ستاربكس لم تدم طو

 

 

نعم، لقد كانت مسيرتها قصيرة للغاية، لكني أقول بأنه عندما أعود إلى أستراليا، فإنني   دونا أوستن:    

أستمتع بكوب قهوة بطبقة من رغوة القشدة بيضاء كبيرة من أي مقهى.  ووفقًا لما سيفهمه 

.  لكنني عملت على تغيير  الغالبية، فإن الأستراليين يظنون أنهم متفوقون في عمل القهوة

ذلك قليلاً، والآن فإنني بحاجة للحصول على قهوة بطبقة من رغوة القشدة بحليب اللوز،  

 والتي أحسبها بنفس جودة القهوة العادية.  إذن هذا ما أفضله. 

 

 

 

 

القشدة بحليب اللوز شكرًا لكِ، دونا.  إنني أنوي بالتأكيد تجربة القهوة بطبقة من رغوة   تاتيانا تروبينا:   

 في المرة القادمة التي أذهب فيها إلى أي مقهى.

 

 إدمون، ماذا عنك؟  هل تحتسي القهوة؟ 

 

 

 أنا أعشق القهوة، وهذه الأيام أنا شغوف بقهوة التنقيط باليد المسكوبة من إناء.    إدمون تشونغ:   
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الت  ي يقدموها وما لها من أما من حيث ستاربكس، فقد انبهرت بالقهوة المسكوبة باليد 

مذاق فعلي مثل القهوة العادية.  ولا أدري ما إن كان هذا شيء حسن أم سيء، لكن بالنسبة 

 لبعض الناس، ربما يكون جيدًا.

 

 

شكرًا جزيلاً.  وأرى أن البعض يقولون في مربع الدردشة أنه هذا ليس حليبًا.  وبرغم   تاتيانا تروبينا:   

الأخير.  أخيرًا وليس آخرًا، معنا مايكل باليج، رئيس أحدث    ذلك، لننتقل إلى المتحدث

التي كان   الجهود  التسجيل، فهي من  بيانات  دقة  لدينا، وهو فريق تحديد نطاق  الجهود 

 الكثيرون بانتظارها. 

 

إذن مايكل، أعلم أن تلخيص هذا الأمر قد يكون مهمة شاقة في حدود كلمات بسيطة،  

 بالنسبة للوافدين الجدد. أعني ما الذي يعنيه كل ذلك 

 

 

بالتأكيد.  أعتقد أن أفضل طريقة لوصف هذا الأمر هو مسألة أن الدقة من الأشياء التي   مايكل باليج:   

مجتمع   داخل  والنقاش  الجدل  من  بكثير  تحديد  ICANNحظيت  فريق  من  وجزء    .

جمع الكثير من هذه المعلومات ووضعها معًا بحيث    -إن جاز التعبير-النطاقات ذلك هو  

ناك عملية وضع سياسات ضرورية من أجل إعطاء  يمكن للمجلس أن يقرر ما إن كانت ه

 مزيد من الإرشادات.

 

لذلك أود القول بأننا في حقيقة الأمر نمارس جمع الحقائق، ولا نسعى لوضع سياسات   

أو أي شيء من هذا القبيل.  وربما يكون هذا الأمر مختلف قليلاً عن بعض المجموعات 

 مل. الأخرى التي تحدثت من قبل وما نقوم به من ع

 

المجلس، بالإضافة إلى منظمة    ومرة أخرى، وبالنظر مرة أخرى في اختصاص ذلك 

ICANN    التي تحدثنا عنها، والتي تتخذ فعليًا المستندات  أسلوبًا شموليًا.    --في إيجاز 
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أو التي    --وأعتقد أن أفضل نموذج يمكنني إعطاؤه هو أحد المستندات التي كنا نطالعها  

.   1999كنا نناقشها في اجتماع اليوم وهو اتفاقية اعتماد أمناء السجلات الأصلية لعام  

عامًا بداية من العقود ومرورًا    20إذن فأنتم تطالعون مستندات مضى عليها أكثر من  

لى برامج الامتثال وكيف أنها جميعًا أشارت إلى هذا المفهوم الخاص  باللوائح ووصولاً إ

أربعة اختصاصات   --إن شئتم    --بالدقة.  ولكي أكون أكثر دقة قليلاً، فقد كانت هناك ثلاثة  

أو أولها وهو ما يخص الإنفاذ وتقديم التقارير؛    --نوعية أو مسائل تم طرحها.  أول اثنين  

فهاتين المسألتين قديمتان إلى حد ما.  ويتعين علينا   --فهذه إذن  والثاني يتعلق بالقياس.   

تناول هذه المسائل قبل أن ننتقل إلى السؤالين الأخيرين، وهما الفاعلية والتأثير والتحسين.  

 مرة أخرى، فإننا قد عقدنا ما مجموعه اجتماعين، والثاني هو الاجتماع الذي يعقد اليوم.  

 

العمل في غضون عام واحد.  ومرة أخرى، وبما أننا لا نجري    ونأمل أن ننتهي من هذا

توصية رسمية بالإجماع على السياسات، فلن يتوجب علينا الدخول في عملية تعليقات 

رسمية، أو فترة تعليق عام فيما يخص العمل الذي نقوم به.  بل نأمل أن تكون لنا القدرة  

 شهرًا.  12ة زمنية قدرها على الإسراع بالعمل والانتهاء منه في غضون فتر

 

 

 شكرًا لك، مايكل. تاتيانا تروبينا:   

 

كنت أنوي فقط أن أسألك عن رأيك فيما يهم المجلس والمجتمع أن يعرفه هذه المرة؟    

أعتقد في حقيقة الأمر أنك سلطت الضوء على كل شيء، وما يهم معرفته، لكن إن كانت 

شيء ما بالنسبة للمجتمع في الوقت الحالي  هناك رسالة واحد يمكنكم قولها حول أهمية  

 ويجب عليه معرفته، فما هو هذا الشيء؟ 

 

 

واحد من وجهات النظر التي أحاول طرحها على المجموعة ككل    --أود أن أقول أحد   مايكل باليج:   

من  واحدة  كل  تشجيع  إلى  بالإضافة  الأمر  هذا  في  الأبعاد  متعدد  الجانب  إقرار  هو 
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مصلحة المختلفة على احترام وجهة النظر أو المنظور الآخر.  إذن  مجموعات أصحاب ال

وعليها متطلبات من   ICANNبالنسبة لأطراف التعاقد التي عليها التزامات تعاقدية مع  

العامة   البيانات  قانون حماية  النظر تلك تحظى GDPRحيث  أن وجهات  التأكد من   ،

لكية الفكرية الذي عانى على المستوى بالتقدير بالإضافة إلى منظور الأعمال ومجتمع الم

التاريخي من مشكلات فيما يتعلق بالخصوصية.  وبعد ذلك مرة أخرى، لا يسعنا أن ننسى  

 .GACما يخص المجتمع المدني وأيضًا اللجنة الاستشارية الحكومية 

 

ومن ثم أعتقد أن من الضروري حقًا أن نكون في هذه المرحلة الخاصة بجمع الحقائق   

بيانات بأن نحصل على جميع وجهات النظر المختلفة تلك ونطرحها على المجتمع.  أو ال

  -- وإذا ما حصلنا على كل نقاط البيانات تلك وعرضنا ذلك على المجلس، أعتقد أن ذلك 

 فسوف يكون ذلك علامة على ما إن كنا أنجزنا عملاً جيدًا أم لا.

 

 

ا السياق الكامل، ولعلكم تعلمون، ففي احترام وجهات نظر  شكرًا لك، مايكل.  وفي هذ تاتيانا تروبينا:   

الآخرين في إقرار بعض الاختلافات، ما الخطوات العملية التي يمكن اتخاذها؟  وكيف 

 يمكن للمجلس وللمجتمع مساعدة مجموعتك في الوقت الحالي، إذا كان هناك أي شيء؟ 

 

 

وأنا   مايكل باليج:    لنا.   البيانات  إعطاء  أهمية هو  الأكثر  الأمر  أن  بعض    --أعتقد  في  ننظر  ونحن 

نظام   يخص  فيما  الحالي  الوقت  في  تحدث  التي  الأشياء  بعض  في  أي  العمليات، 

الوصول/الإفصاح القياسي وأيضًا مرحلة التصميم التشغيلي.  إذن ما يهمنا هو أن أحد 

حلة تصميم تشغيلي يجري القيام بها في النهاية، ومن أن هناك مر  --الأمثلة على التشغيل  

قالت أنها اكتشفت أنها تفتقر إلى بعض الأجزاء وأنها بحاجة  ICANNاللافت أيضًا أن 

 إلى قدر من البحث المستفيض. 
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ومن ثم فإنني ننظر فعليًا في العمل الذي يجب علينا القيام به ونحن نحاول التعامل مع  

غير المعروفة قريبًا وليس لاحقًا.  لذلك فإن ما نحاول القيام به هو  جميع تلك المتغيرات  

المشاركة الحقيقية في التواصل مع المجتمع.  فهذا من الأشياء التي نتحدث حولها، في  

أحد الأشياء الموقوفة على النقاش هي إنشاء بريد إلكتروني بحيث يمكن   --حقيقة الأمر  

المشار في  الراغبة  الأخرى  من  للأطراف  فهذا  للمشاركة.   طريقة  على  الحصول  كة 

بها   قامت  التي  لنظام   ICANNالأشياء  التشغيلي  التصميم  مرحلة  يخص  فيما  فعليًا 

حد.  إذن فنحن نحاول التحلي بالإبداعية ونمذجة أسلوبنا من أجل   الوصول/الإفصاح الموَّ

 زيادة مستوى المشاركة والشمول.

 

اول القيام به بشكل مختلف إلى حد ما.  وكلما زادت  نعم، هذا ما نح  --وأعتقد أن هذا   

 نقاط البيانات، كان ذلك أفضل. 

 

 

 شكرًا جزيلاً لك، مايكل. تاتيانا تروبينا:   

 

 هل هناك ما تود تسليط الضوء عليه غير ذلك؟  حول هذا العمل.  

 

 

 

أي ممثل أو مشارك من إذا سمحتم لي، ثمة عيب واحد في الوقت الحالي.  ليس لدينا   مايكل باليج:   

أمريكا الجنوبية.  ومن ثم إذا كان هناك أي شيء من أمريكا الجنوبية مهتم ويشارك في 

المتنوعة، برجاء التواصل    ICANNواحدة من مجموعات أصحاب المصلحة في مجتمع  

معهم ومعرفة طريقة المشاركة سواء كعضو مباشر أو عضو بديل.  فنحن نريد بالفعل 

ليس لدينا فقط مجموعة أصحاب مصلحة ولكن أيضًا تنوع جغرافي، لأننا   التأكد من أنه 

المصلحة   أصحاب  لنموذج  بالنسبة  الأساسية  الجوانب  ومن  هام  الأمر  هذا  أن  نعتقد 

 . ICANNالمتعددين في 



 AR ندوة ويب تحديث سياسات منظمة دعم الأسماء العامة  -ICANN72الأسبوع التحضيري لاجتماع  

 

 

 40  من  29 صفحة

 

 

 

 شكرًا لك، مايكل. تاتيانا تروبينا:   

 

 وأخيرًا، هل أنت من هواة ارتياد مقاهي ستاربكس؟  ما نوع القهوة التي تطلبها؟ 

 

 

فقط   مايكل باليج:    آكل  إلى    --أنا  أذهب  عندما  ذلك،  ورغم  القهوة،  بنكهة  كريم  آيس  فقط  آكل  أنا 

 ستاربكس، فمشروب المفضل هو شاي لاتيه.

 

 

 شكرًا لك، مايكل. تاتيانا تروبينا:   

 

وجه إلى جميع الرؤساء لدينا بالشكر، وعلى وجه الخصوص التزامهم الرائع  وأود أن أت 

 بالوقت المحدد والحضور المنضبط بالإضافة إلى الشمول الرائع. 

 

وأود الآن أن أفتح المجال امام طرح الأسئلة.  وكما قلت لكم، إذا أردتم طرح الأسئلة،   

م فريقنا الفني بإلغاء كتم الصوت فيمكنكم القيام بذلك عن طريق رفع الأيدي، وسوف يقو

عنكم لكي تتمكنوا من طرح السؤال.  أو ربما يمكنكم كتابة السؤال في مربع الدردشة.   

برجاء مواصلة كتابة الأسئلة أو التعليقات لهم.  والآن، وبما أنني لست متعدد   --وكتابته 

وف تساعدني في قراءة  المهام بالكلية، فسوف أحيل الكلمة إلى كيتلين، أظن ذلك، والتي س 

 الأسئلة على مسامعكم وربما تقوم بتوزيعها على الرؤساء. 

 

 شكرًا جزيلاً. 
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.  شكرًا لك من  ICANNشكرًا لك، تاتيانا.  أنا كيتلين توبيرغان من فريق عمل منظمة  كيتلين توبيرجين:   

 الويب.طرح الأسئلة في مربع الدردشة وفي مربع الأسئلة والأجوبة خلال ندوة 

 

وسوف نبدأ بتناول تلك الأسئلة.  ولكن أؤكد مرة أخرى وكما أشارت تاتيانا، بوسعكم   

أيضًا رفع أيديكم إذا كان لديكم أي سؤال وسوف نقوم بإلغاء كتم الصوت أو خلال الجزء  

 المخصص للأسئلة المتداولة، بوسعكم كتابة أسئلتكم في مربع الأسئلة والأجوبة.

نبدأ بسؤال مقدم من س الحالية  وسوف  العمل  قائمة  بتحديد  بيان:  عندما تقومون  وزان 

لم لا تقومون بتضمين    --لا تقومون   --لمنظمة دعم الأسماء العامة، لماذا تقومون أيضًا 

العمل المشمول في التنفيذ؟  أنا أقدّر أن التنفيذ يجري بقيادة فريق العمل، ولكن أعضاء  

اركون بنشاط، كما أن إسهامات منظمة دعم  مجتمع منظمة دعم الأسماء العامة أيضًا يش

الأسماء العامة هي المعمول بها.  أليس هذا مشهد واضح بأنه بمجرد الانتهاء من عملية  

وضع السياسات يخرج من قائمة اختصاص منظمة دعم الأسماء العامة جزء من المشكلة  

ليها سنوات  وبهذا فإننا لا نصادف أي توصيات للسياسة وهي في بعض الحالات تمضي ع

ولا يتم تنفيذها؟  هل يجب على مجلس منظمة دعم الأسماء العامة الضلوع بنشاط أكثر  

 في حالة تنفيذ عملية وضع السياسات؟

 

شكرًا لك على هذا السؤال، سوزان.  يمكنني تناول الجزء الأول من ذلك السؤال، وهو  

مل الحالية لمنظمة دعم  السبب، ضمن ندوة الويب هذه وفي تلك الشريحة حول قائمة الع

الأسماء العامة، وقائمة العمل غير مشمولة.  وقد كان هذا سبب عملي تمامًا، وهذا يعود 

دقيقة لاستعراض العمل، ورأينا أنه سوف    60إلى قيود تحديد الوقت.  فقد كان أمامنا  

المعجَّ  السياسات  لعملية وضع  النشطين  الرؤساء  آراء  إلى  الاستماع  المهم  لة  يكون من 

وعملية وضع السياسات وفرق تحديد النطاقات الحاليين التي تخضع لإدارة مجلس منظمة 

دعم الأسماء العامة، ومن ثم لم يتسن لنا الوقت لتضمين أعمال التنفيذ.  وبرغم ذلك، إذا  

كان هذا من الأشياء ذات الأهمية بالنسبة للمجتمع، فيمكننا بالتأكيد إتاحة الفرصة لزملائنا 

قسم أن   في  التنفيذ  مشروعات  على  يعملون  الذين  والاستراتيجيات  العالمية  النطاقات 
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يعلمون ويروا إن كان من الممكن خلال الجولة التالية من الأسبوع التحضيري أن يتمكنوا 

 من النظر في عقد ندوة عبر الويب حول تلك الموضوعات. 

إذا كان هناك أي شيء أو أي من أعضاء    أما من حيث الأجزاء الأخرى في سؤالك، 

اللجان أو أي من المستشارين في منظمة دعم الأسماء العامة يودون تناول هذا السؤال،  

 برجاء التفضل ورفع الأيدي أو الرد في مربع الدردشة. 

 

 

باعتباري منسق الحوار، لا أدري إن كان بإمكاني إعطاء الكلمة إلى فيليب فوغوارت إذا   تاتيانا تروبينا:   

 أية أفكار حول هذا.  كانت لديه

 

أو ربما بام ليتل.  أعتذر عن وضعكما في دائرة الضوء، لكنني أعتقد    --فيليب، عذرًا   

أنه إن كان لديكم ما تودون التعليق عليه من منظور مجلس منظمة دعم الأسماء العامة،  

 فأرجو عدم التردد في ذلك.  وسوف أنتظر قليلاً.  نعم.

 

 

 لك، تاتيانا.  هل يمكنكم سماعي؟  شكرًا فيليب فوغوارت:    

 

 

 نعم.  شكرًا لك، فيليب. تاتيانا تروبينا:   

 

 

نعم، هذا ما يطلق عليه الوضع في دائرة الضوء، أظن ذلك.  وأتمنى أن يكون الصوت   فيليب فوغوارت:    

 من طرفي جيدًا بما يكفي.

 

وفيما يخص ذلك السؤال، أعتقد أن السؤال مبالغ فيه لأن المجلس مشاركة إلى حد ما   

 بالفعل مع شعبة النطاقات العالمية والاستراتيجيات وفي التنفيذ.  والمجتمع بشكل واضح. 
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أن    أن   --وأعتقد  بالفعل.  وأعتقد  بذلك هنا  نقوم  لماذا لا  إذن.  الأول  فهناك سؤالان 

 --ا قد حصلنا بالفعل على الكثير من الأشياء في قائمة المهام، وسوف  الإجابة هي لأنن

وكان الهدف الفعلي منها هو تغطية المشكلات المتعلقة بالسياسة والتي تمثل في الوقت 

الحالي أولوية للمجتمع وأيضًا تعد طريقًا لنا في التواصل مع الوافدين الجدد على وجه  

 الخصوص. 

 

الهدف، ربم  الأمثل  إذن هذا هو  الطريق  الويب هو  ندوة  خصيصًا    --ا لا يكون نسق 

 بالنسبة للسياسات التي تم اعتمادها بالفعل، من أجل تغطية تلك المسائل.

 

والآن، أعتقد أن الطريقة الأخرى في الإجابة عن ذلك هي مسألة القدرة والاستطاعة.    

ا بسبب استجابة المجلس  فنحن مثقلون بالمهام في الوقت الحالي، وأنا أظن أن ذلك أيضً 

 للطلبات المقدمة على تلك المشكلات ذات الصلة بفريق مراجعة التنفيذ. 

 

وبهذا القول، وأنا أعتقد أنني قد كتبت ذلك في بيانات منذ يومين تقريبًا، أنه بالنظر إلى   

لة، والتفاعل مع مرحلة التصميم التشغيلي، وحقيقة أننا    نسق عملية وضع السياسات المعجَّ

هناك مشكلات متعلقة بالسياسات    --نعم وفقًا موعد نهائي، فبالفعل )يتعذر تمييز الصوت(  

لهذا   بالنسبة  ذلك  كان  إن  أدري  ولا  قدمًا،  يمضي  المجلس  أن  كما  إغفالها.   تم  ربما 

التشغيلي وعملية  التصميم  علينا مراقبة كل من مرحلة  لكن سوف يتوجب  الموضوع، 

لفرص تتمثل في وجود بنود ربما لا تكون قد خضعت للتداول بل التنفيذ لأن المفارقات وا

 ربما للتوضيح.

 

 وأنا أتمنى أن يكون ذلك إجابة شافية لسؤال سوزان.  وأعتذر على التخبط.  شكرًا.  

 

 

 شكرًا جزيلاً لك، فيليب. تاتيانا تروبينا:   
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نه، لكني أعتقد أن وأنا لا أدري، بالطبع سوف أسأل الرؤساء إذا كان لديهم ما يضيفو 

هذا سؤال خاص بالقيادة وكيفية التعامل مع ذلك.  وأنا أرى أن فكرة احتمال توفير ندوة  

 ويب أخرى بإحاطات حول فرق التنفيذ فكرة جيدة بالنسبة للدورة القادمة من الاجتماعات.

 

 ساء.كيتلين، الكلمة لك في السؤال التالي، إلا أن كان هناك من يريد التحدث من الرؤ 

 

 

 .ICANNشكرًا لك، تاتيانا.  أنا كيتلين توبيرجين مرة أخرى من منظمة  كيتلين توبيرجين:   

 

السؤال التالي الذي تلقيناه في مربع الدردشة، والسؤال موجه من فيليب كوروين، وهذا  

ديسبان:  كما إلى كريس  الموضوع   سؤال موجه  هذا  فيما يخص  لدي سجل  تعلمون، 

المعقد.  هل سيتم تقرير عملية التحكيم لنا بع الإجراءات الموحّدة لتسوية نزاعات أسماء  

النطاقات بموجب الإجراءات الموحّدة لتسوية نزاعات أسماء النطاقات أو حسب قانون 

إذا كانت هناك منطقة اختصاص قضائي مشتركة؟  وه ل سيكون منطقة الاختصاص 

 --والمنظمة العالمية للملكية الفكرية إلخ    --المحكم هو موفري فض المنازعات الأصلي  

 أو كيان آخر؟ 

 

 شكرًا. 

 

فيليب، أعتقد أن هذا السؤال موجه في جزء منه من زملائنا في فريق العمل، لكن كريس،   

 إذا كان لديك ما تضيفه، فرجاءً تفضل.  شكرًا. 

 

 

عن احترامي البالغ لفيليب  --ا.  فقط بضعة أشياء.  في البداية، أعبر عن احترامي  شكرً  كريس ديسبان:   

 على كل ما قام به من عمل فيما يخص هذا الأمر في عملي السابقة. 
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كتبت ماري في مربع الدردشة الإجابة الصحيحة، أن هذه مسألة    --وثانيًا، نعم، ماري   

لتي طرحها فريق العملية المعجّلة لوضع  تفصيلية للغاية وهي موضوع بعض الأسئلة ا

السياسات في التقرير ورأوا أن تعقيباتكم وتعليقاتكم سوف تكون محل تقدير وترحاب.  

 شكرًا.

 

 

 

 

مرة أخرى.  سوف أقرأ عليكم المزيد من الأسئلة من مربع   شكرًا يا كريس.  أنا كيتلين كيتلين توبيرجين:   

 الأسئلة والأجوبة.

 

.  أحد  ICANN72ياداف، أحد زملاء  -والسؤالان التاليان قادمين من لاكشمي براساد 

المجموعة.  ومرة   على  أنطلق وأطرحها  ثم سوف  متداخلين، ومن  السؤالين  أن هذان 

التردد في  أخرى، أرجو من أعضاء مجلس منظمة دعم   العامة الآخرين عدم  الأسماء 

بكيفية طرح  تتعلق  الأسئلة  أيديكم.   رفع  أردتم من خلال  إن  آرائكم حول  التعبير عن 

 المشكلات في عملية وضع السياسات؟  وما هي مصادر المشكلات؟

 

 

 لخاصة به؟ هل هناك من يريد تناول هذا السؤال مع مثال على عملية وضع السياسات ا تاتيانا تروبينا:  

 

 

 إذن تفضلي، تاتيانا.  أنا دونا أوستين. دونا أوستن:    

 

إن هذا من الأسئلة المعقدة إلى حد ما أيضًا.  وهو يعتمد على تاريخ   --إذن لاكشمي، هذا   

لة   المشروع.  وكما قال إدمون، فيما يخص عملية وضع سياسات أسماء النطاقات المدوَّ
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متد على مدار عشرات السنين بذل في الوصول إلى هذه  التي نقوم بها الآن، ثمة عمل ا

نحن بحاجة بشيء    --يجب علينا    --المرحلة الزمنية التي وصلنا إليها الآن.  فهذا ليس  

ما إلى عرض توضيحي كامل لكي نتمكن من الرد على أسئلتكم بشكل تام أكثر.  وربما  

نامج الزملاء، وأنا على يقين من  يكون هذا من الأشياء التي يمكننا القيام بها كجزء من بر

 أن أمانة سر منظمة دعم الأسماء العامة وفريق الدعم سوف يسرهم القيام بذلك. 

 

 

 شكرًا جزيلاً لك، دونا. تاتيانا تروبينا:   

 

هل هناك من يريد إضافة أي شيء هنا؟  وإذا لم يكن الأمر كذلك، كيتلين مرة أخرى،  

 لتالي. فالكلمة إليك للرد على السؤال ا

 

 

 شكرًا لك، تاتيانا.  كيتلين توبيرجين:   

 

:  ICANN72السؤال التالي قادم من نيكولاس فيوماريللي، وهو زميل آخر لاجتماع   

البداية، أرق التهنئة على نقل هذه العملية.  لدي سؤال فيما يخص الإحاطة المقدمة   في

لة، على وجه الخصوص فيما يتعلق بامتثال أسماء  السياسات المعجَّ حول عملية وضع 

لنطاقات   لة  المدوَّ الشروط    gTLDالنطاقات  على  بإيجاز  التعليق  يمكنك  الجديدة.  هل 

لة؟  على سبيل المثال، أنا    العامة لاعتماد السياسات ذات الصلة بأسماء النطاقات المدوَّ

أتخيل أنه لو أردتم في المستقبل اقتراح شرط بحيث يكون من الإلزام بالنسبة لنطاقات  

gTLD    في طريقة للتحكم  آلية  تطبيق  عليها  أنه يجب  ل  المدوَّ الاستخدام  ذات  الجديدة 

.  ما المدة التي يمكن أن تستغرقها تنفيذها بفاعلية لوحدات حل المصادقة بشكل صحيح 

 هذه العملية من لحظة اقتراحها إلى أن يتم التصديق عليها؟ 

 

 وسوف أحيل الكلمة إلى دونا وإلى إدمون من أجل الرد.  شكرًا.  
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شكرًا لك، كيتلين.  سوف أبذل المحاولة الأولى في هذا وبعد ذلك يمكن لإدمون إضافة   دونا أوستن:    

 ما يريد.

 

أن عملية  ن  التقديمي هو  ذكره كجزء من عرضنا  بنا  يفترض  كان  ما  ولكن  يكولاس، 

لة التي نتناولها هو النظر فعليًا في نطاقات   لة لأسماء النطاقات المدوَّ وضع السياسات المعجَّ

gTLD   2012.  إذن فإن معالجة المتغيرات المحتملة من جولة  2012بداية من جولة  

 ثم فإننا بحاجة إلى القيام بذلك بأثر رجعي إلى حد ما. لم يتم التعامل معه، ومن 

 

وقد قامت عملية وضع السياسات للإجراءات اللاحقة بوضع سياسة نظرًا لأنها ترتبط   

لة التي تمضي قدمًا    gTLDبنطاقات   في شكل من أشكال    --ذات أسماء النطاقات المدوَّ

 عمليات الطلبات منذ ذلك الحين. 

 

إننا نقوم بشيء ما يعتبر إلى حد ما بأثر رجعي، ويمكنكم القول ففي بعض الجوانب، ف 

بأنه متأخر إلى حد ما قليلاً عن اليوم الذي يجب علينا القيام فيه به.  لكن من بين الأشياء  

منذ   الزمنية  الفترة  تلك  في  حدثت  استخراج    2012التي  قواعد  وتطوير  وضع  هو 

لة في بيئة  المسميات، والتي تعتبر الجزء الفني في طريق ة إدارة أسماء النطاقات المدوَّ

إذا أمكنكم حل المشكلة الفنية، فقد يساعد ذلك في مشكلات   --أحادية الجذر، لأن هذا الأمر  

 السياسات التي نتناولها في الوقت الحالي. 

السياسات   في عملية وضع  به  نقوم  ما  ذكره هو  كان علينا  ما  أن  ربما  أعتقد  ثم  ومن 

لة هذه ف ي سياق ما ربما ينبني أو يتفق مع بعض التوصيات التي تمت صياغتها في  المعجَّ

 --الإجراءات اللاحقة سوف    --الإجراءات اللاحقة، وبعد ذلك سوف يتم ترحيل ذلك  

ستضع القواعد والتوقعات بالنسبة لأي وقت تتم فيه الجولة التالية.  إن ما نتعامل معه هنا 

 . 2012م  هو محاولة تصحيح مشكلة وقعت في عا
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 إدمون، لا أدري إن كان لدي أي شيء تود إضافته إلى هذا الكلام. 

 

 

نيكولاس، شكرًا على السؤال.  وأنا غير متأكد مما    --شكرًا لكِ، دونا.  نعم.  أعتقد أن   إدمون تشونغ:   

ذات اللغات  TLDإن كنت أفهمه جيدًا، لكن إذا كنت تتحدث حول التأكد من أن نطاقات 

التصديق   حل  وحدة  مع  للاستخدام  قابليتها  أو  للاستخدام،  قابلة  تكون  سوف  المختلفة 

فة البريد الإلكتروني وكل تلك الأشياء، فأعتقد أن تلك المناقشة  وبرامج التصفح واستضا

ليست في حقيقة الأمر جزء من عملية وضع السياسات، ولكن بالأحرى سوف أرسل إليك  

أو مجموعة توجيه القبول الشامل هي المكان الذي    UASGشيئاً في مربع الدردشة.  إن  

هام للغاية في التأكد من أن أسماء    يجري فيه مناقشة هذا الأمر.  وأعتقد أنه موضوع

لة تعمل بالفعل في الشبكة.  لكن هذه سوف تكون عملية متواصلة إذا ما   النطاقات المدوَّ

البريد   استضافة  في  فعليًا  تعمل  لة  المدوَّ النطاقات  أسماء  أن  من  التأكد  في  تفكر  كنت 

ق من الأمر.  هذا  الإلكتروني وكل تلك الأجزاء الأخرى من الشبكة. لذلك برجاء التحق

 هو موقع مجموعة توجيه القبول الشامل الذي أرسلته للتو في مربع الدردشة. 

 

 شكرًا لك، إدمون.  تاتيانا تروبينا:   

 

كيتلين، أرى أن لدينا سؤالان متبقيان.  وأود القول بأن تقرروا بأيهما سوف تبدأون.  هل   

 هاء الجلسة في الموعد المحدد تمامًا؟يمكننا تمديد هذا لبضع دقائق؟  هل يتعين علينا إن

 

 

شكرًا لك، تاتيانا.  سوف أمضي قدمًا وأطرح السؤال الأخير أولاً حيث إنه موجه إلى   كيتلين توبيرجين:  

 أحد رؤسائنا.  أعتذر لوضعك في دائرة الضوء، روجر. 

 

مرة أخرى، السؤال موجه إلى روجر كارني فيما يخص عملية وضع   --السؤال هو   

 اسات النقل.سي
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هل تنظر مجموعة العمل أو تخطط للنظر في سيناريوهات النقل المسيئة مثل السطو   

على النطاقات/الفدية؟  وإن كان الأمر كذلك، هل من الواقعي أن نتوقع أن تؤدي عملية  

وضع السياسات إلى سياسة نقل ملكية تعمل على تخفيض المخاطر/تأثير عمليات النقل 

 المسيئة تلك؟

 

 

شكرًا لك على هذا السؤال.  ولقد بدأنا بالفعل في تلك المناقشات.  ولعلكم تعلمون، مقدار  روجر كارني:    

ما يمكننا القيام به من أجل وقف بعض من تلك الأشياء، فإننا نأمل وقف كل ما بوسعنا.  

ومن الواضح أن بعض المشكلات الأكبر المتعلقة بالقرصنة يجب أن تتعامل مع كلمات  

المرور من واقع النظم الأخرى، وأشياء من هذا القبيل، والتي لا نتمتع بأي سيطرة حقيقية 

 عليها.

 

لكن نعم، فإننا ننظر بالفعل في تلك الأشياء المسيئة في كل مرة ننظر فيها في إضافة   

آلية أخرى للأمن أو شيء ما في سبيل تحقيق ذلك.  إذن نعم، نحن نواصل النظر في تلك  

 -- المسيئة ونسعى للتعرف على ما إن كان بوسعنا حل تلك المشكلات سواء    المواقف

أتمنى حلها بفاعلية بحيث يمكننا وقفها وقت حدوثها، وإذا لم نتمكن من القيام بذلك، فإننا  

نأمل في تكون لنا القدرة على استحداث سياسة من أجل التحكم فيها على الأقل وأن تكون  

 لى حيث كنا قبل حدوث ذلك.  إذن ... لنا القدرة على التراجع إ

 

 

 شكرا لك روجر.  كيتلين توبيرجين:   

 

 

 شكرا لك روجر.  كيتلين، السؤال الأخير.  هل ما يزال لدينا متسع من الوقت؟  تاتيانا تروبينا:   
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ه شكيربوفيتش،  نعم، شكرًا لكِ، تاتيانا.  بقي معنا سؤال واحد وهذا السؤال مقدم من أندري كيتلين توبيرجين:   

.  والسؤال هو:  هل يمكنكم توضيح السياسات ICANN72وهو زميل آخر لاجتماع  

ذات الصلة بالتفاعل مع مؤسسات الأمم المتحدة مثل منتدى حوكمة الإنترنت.  هل ثمة 

 حاجة لوضع سياسة خاصة في هذا الصدد؟ 

 

لم يكن هناك أي شخص من الرؤساء سوف  إذا كان بإمكاني التعامل مع هذا الأمر، ما   تاتيانا تروبينا:  

، على وجه الخصوص عندما يتطرق الأمر إلى  ICANNيتناوله.  أود فقط القول بأن  

السياسات.    للغاية فيما يخص  لديه صلاحية ضيقة  العامة،  مجلس منظمة دعم الأسماء 

  فمجلس منظمة دعم الأسماء العامة يضع سياسات حول السجلات وأمناء السجلات لأسماء 

النطاقات من المستوى الأعلى العامة، نقطة آخر السطر.  لذلك لن يكون من المناسب  

الأمم  مؤسسات  مع  التفاعل  حول  سياسة  وضع  العامة  الأسماء  دعم  لمنظمة  بالنسبة 

 المتحدة.

 

في حقيقة الأمر مجموعة عمل من قطاعات المجتمع المتعددة معنية    ICANNولدى   

ومن ثم تم    --هي تفويضها واختصاصها ومن ثم فقد كانت  وقد انت  --بحوكمة الإنترنت  

تحويلها إلى إحدى وسائل قطاعات المجتمع، لكنني أعلم أن هناك مناقشة حاليًا وأن مجلس  

سوف يقوم بتنظيم الجلسة حول المشاركة مع   ICANNمجلس إدارة    --الإدارة سوف  

ية.  ولا أعتقد أن هذه عملية  الحكومات وعلى ما يبدو أيضًا مع المؤسسات الدولية الحكوم

محدودة للغاية واختصاصها ضيق، وعلى الرغم   ICANNلوضع السياسات.  إن مهمة 

  ICANNمن ذلك، ثمة نقاش حقيقي حول كيفية إبلاغ العالم الخارجي بذلك.  وبالطبع فإن  

ا؟   ما الاسم الذي يطلقونه عليه  --بوصفها منظمة لديها هذا النوع الخاص من الإدارات أو  

وهي المسئولة عن مشاركة المنظمات الدولية الحكومية.  وبالطبع فإن العديد من أعضاء  

 المجتمع يحضرون منتدى حوكمة الإنترنت.  
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وعلى المستوى الشخصي، لا أعتقد أن ثمة حاجة لوضع أي سياسة، لكن بعض الناس   

 قد لا يتفقون معي في هذا الرأي. 

هل هناك من يريد إضافة شيء من منظور منظمة دعم الأسماء العامة؟  الرؤساء؟  أو   

 ربما فيليب؟  لا أدري. 

 

إضافة شيء، برجاء رفع  لكننا بتنا على رأس الساعة.  وإذا كان هناك من يرغب في   

يده.  وإن لم يكن الأمر كذلك، لأنني فقد لا أريد احتجازكم هنا جميع لفترة أطول من 

اللازم وأعتقد أننا استنفذنا الأسئلة، ولذلك أود توجيه الشكر وبدون أي ترتيب خاص كل  

من مايكل وروجر ودونا وإدمون وكريس وجميع من حضروا واستمعوا ومن طرحوا 

ومن  الأسئلة المناقشة  هذه  إدارة  على  يقومون  ومن  المجموعات  هذه  في  يعمل  ومن   ،

يحافظون على اتصالنا وتواصلنا.  وسوف يكون من الرائع بالفعل أن نراكم في سياتل، 

لكننا لأننا لن نقوم بذلك، برجاء إحضار مشروباتكم من القهوة والشاي واختيار ما تحبون  

 .ICANNمن المشروبات الآن خلال اجتماع 

 

إذن بالنيابة عن فيليب وبام وعن نفسي، أتمنى لكم جميعًا أوقاتاً طيبة أينما كنتم وفي أي   

 نطاق زمني تواجدتم. 

 

 جزيل الشكر لكم جميع، وأعتقد أن هذه الجلسة قد اختتمت أعمالها.  شكرًا.  

 

  

 ]نهاية التدوين النصي[ 

 


